

COMMUNIQUE DE PRESSE

Actes terroristes à Ouagadougou: restons solidaires et ne
cédons pas à la peur

La Fédération genevoise de coopération est consternée par les tragiques événements de vendredi dernier dans la capitale du Burkina Faso. Elle présente ses condoléances aux familles des deux personnalités suisses tuées, Jean- Noël Rey et Georgie Lamon, qui s'étaient rendus sur le terrain pour un projet de coopération. Cet attentat est ainsi aussi une attaque contre la coopération. Plus que jamais il faut manifester notre solidarité et ne pas céder à la peur.

De nombreuses associations de développement sont actives au Burkina Faso et la Suisse y est présente de longue date. Les liens avec ce pays sont nombreux et la FGC souhaite exprimer son soutien aux ONG qui s'y engagent ainsi qu'au peuple et aux autorités de ce pays. Plus que jamais il est indispensable de continuer à appuyer la coopération internationale qui met en oeuvre des actions avec les populations locales en vue d'améliorer leurs conditions de vie. La pire réponse serait d'abandonner les populations à leur sort. La peur et la terreur ne peuvent pas dicter nos actions.

Pour le président de la FGC, René Longet, l'heure est au renforcement de la coopération avec le Burkina, surtout pas au retrait. C'est aussi une manière de montrer que les victimes tombées sous les balles des terroristes ne sont pas mortes dans l'indifférence.

Ces vingt dernières années, la FGC qui fêtera par une série d'événements soulignant l'importance de la coopération son 50^e anniversaire en 2016, a soutenu près de 45 projets au Burkina Faso. Ces actions sont menées par une douzaine d'associations dans toutes les régions du pays.

Pour tout complément d'information:

Maribel Rodriguez, Secrétaire générale (maribel.rodriquez@fgc.ch) / 022 908 02 80
Yanik Marguerat, Chargé de communication (yanik.marguerat@fgc.ch) / 077 208 62 67

Genève, le 18 janvier 2016

